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星报讯 3D粘土动画电影《神奇海盗

团》将于6月1日公映。昨日记者在省城

中影国际影城的媒体场提前鉴赏了这部

影片，片中可爱的粘土风格及请来威尼斯

影帝休·格兰特等大牌明星为海盗们“献

声”，为影片增色不少。

《神奇海盗团》由曾经两次获奥斯卡

提名的著名导演彼得·洛伊德执导。这部

3D粘土动画片投资5500万美元，出品方

在制作和技术方面下足了工夫，影片中的

海盗船船体就由44569个部分组成，全部

都是纯手工制作，共耗时5000个小时才

完成。另外，影片的配音阵容也颇为强

大，囊括了第一次为动画角色海盗船长配

音的“威尼斯影帝”休·格兰特、“神秘博

士”大卫·田纳特、“魔法部副部长”艾美

达·斯丹顿等知名影星。

《神奇海盗船》最吸引孩子的地方在

于这帮“迷糊”的海盗在冒险途中经常出

现的乌龙事件，以及非常“不靠谱”的海

盗船长所引起的种种搞笑桥段，这也让影

片颇有3D动画版《加勒比海盗》的韵味。

韩星张瑞希近期转赴内地发展，近日她在节目上

狠批中国女星“开放洒脱”，完全不在意隐私及负面消

息，反观韩国演艺圈，女演员的私生活受到很大的压

力。此外，张瑞希还坦承在中国拍的广告照片有修图，

借此澄清整形传闻。

张瑞希上节目畅谈韩国、中国娱乐圈的差别，就私

生活而言，她说韩国女星受到很大的社会压力，但中国

就不太一样，“她们(中国女星)很洒脱，完全不会在意隐

私曝光与负面消息。”张瑞希还说最具代表性的就是张

柏芝，“虽然她被丑闻缠身，但至今仍活跃在娱乐圈。”

她坦言若在韩国，只要女演员卷入丑闻事件，形象

必定全毁，很难再继续活动，纵使有机会复出，也会被

大众指指点点，“这方面确实有点差距。” 宗禾

星报讯（记者 吴笑文） 由刘晓庆、杨采妮和童星林

妙可联袂主演的影片《37》将于6月 1日全国上映。据

悉，塑造过众多经典角色的刘晓庆在戏中颠覆形象出

演蒙古族老奶奶奥优成为影片一大亮点。对于此次扮

演奥优，刘晓庆自己一直觉得忐忑不安，认为这是她近

二十年来在角色塑造上遇到的最大挑战。但是同时她

也认为，只有巨大的挑战才够刺激。

为了更完美地诠释出这个角色的精髓，刘晓庆可

谓做足功课。不仅特意学习几个月的蒙语，为了体现

奥优龅牙的样子还专程找牙医帮自己装上牙托，并不

惜剃掉眉毛、剪去眼睫毛，并真正去晒黑。戏中刘晓庆

无论是从造型、神态及眼神都演绎得十分到位。谈及

与刘晓庆的合作，杨采妮也表示合作前认为对方很严

肃，但后来发现她完全没架子。刘晓庆有时见她拍得

投入，会从远处走上前鼓励，令她大为感动，彼此建立

一份要好的感情。

亲，认得出这是刘晓庆吗

“人鱼小姐”张瑞希
批张柏芝丑闻多

休·格兰特献声
《神奇海盗团》

星报讯（记者 吴笑文） 作

为首个以安徽作家个人命名的

文学奖，昨日，由省作家协会、清

明杂志社和省鲁彦周研究会联

合主办的首届“银联杯”鲁彦周

文学奖评选活动在合肥启动。

鲁彦周祖籍安徽巢湖，2006

年于合肥去世，生前曾创作《凤

凰之歌》、《归来》、《天云山传

奇》、《梨花似雪》等大量剧本和

长篇小说。鲁彦周文学奖旨在

繁荣文学创作，振兴文艺皖军，

力推新人新作。省文联主席、作

协主席季宇介绍，这次文学奖的

评奖内容是两块，一块是小说，

主要是中长篇，然后是影视方

面，这种划分也是依据鲁彦周的

主要创作成就来设定的。“文学

奖每两年评选一次，评奖对象为

45岁以下安徽籍或者在安徽工

作、居住的青年作者，非安徽籍

或者不在安徽工作居住的，作品

由安徽报刊出版社和影视制作

单位发表、出版和制作拍摄的作

者亦可参加评选。”

奖项设置暂定为长篇小说

奖2名、中篇小说奖4名、电影剧

本奖2名、电视剧剧本奖2名，评

选工作将经过作品征集、初评和

终评等环节，预计 10 月份进行

公开颁奖。谈到此次评奖的

5000元奖金，季宇介绍，虽然有

金融企业赞助，但主要还是荣誉

性的东西，“到时候会请一些全

国的名家来，最重要是这个评奖

一定会严格公正。”

星报讯（记者 吴笑文） 昨

日，作为鲁彦周的媳妇，凭借《媳

妇的美好时代》、《双城生活》等

赢得“金牌编剧”美誉的王丽萍

现身活动现场。在随后接受记

者采访时，她直言现在现实题材

的“狗血剧”“家斗剧”有点泛滥，

荧屏上应该有各种各样的东西。

多年前，王丽萍不仅尝试了

婆婆与媳妇、保姆与雇主等现实

话题，还涉足心理悬疑、法律普

及等领域。现在王丽萍则希望

自己的电视剧能够跳出这种“框

框”，并进行诸多尝试。坦言写

男人戏不是自己强项的王丽萍

透露，作为自己的转型之作，她

一个字一个字地“磨”了三年，一

部描写改革开放30年中国社会

变迁的电视剧《岁月如金》将在

今年开拍。

“这部作品在写到15集的时

候被推翻了重写，如果人物设计

不舒服的话我自己也有些拧

巴。这个作品的大，不仅仅是数

量上大，而是它有我们需要的精

气神和英雄主义。”王丽萍觉得，

现在现实题材的“狗血剧”、“家

斗剧”扎堆，而电视荧屏上应该

有各种各样的东西，“我可以另

辟蹊径，从家庭的变迁描写我们

需要体现的大情怀。”

对于日前编剧娟子说编剧地

位不被尊重的问题，作为电视剧

编剧委员会常务副会长，王丽萍

认为，现在编剧真的遇到了好时

代，“编剧有自主权、话语权，甚

至能够决定导演演员，但像知识

产业的保护上一直存在问题，到

现在也很难解决，已经见怪不怪

了。”而演员在拍戏时擅自改词，

王丽萍表示理解，“在拍现

实题材的电视剧时，演员有

自己的语感，有时候一定按

照剧本来，她会找不到感

觉。但在电视剧拍摄方面，

一定要有团队意识，每个人

拍戏初衷都是希望把戏拍

好的，现场有所发挥可以理

解，大方向上还是应该尊重

编剧的原创和剧本。”


